

# BIG ISSUE

## Kunjungi Mapolresta Mataram Tim Supervisi Dit Samapta Polda NTB Berikan Motivasi

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

May 18, 2022 - 20:51



Mataram NTB - Tim Supervisi Dit Samapta Polda NTB melakukan kunjungan ke Mapolresta Mataram Rabu (18/05/2022). Dalam kunjungan ini, Tim Supervisi Dit Samapta Polda NTB melakukan pemeriksaan secara langsung di fungsi Sat Sabhara Polresta Mataram.

Kegiatan Supervisi ini dipimpin Kasubdit Dalmas Dit Samapta Polda NTB Timbul

P. Sihotang, SIK didampingi Tim Supervisi Paur Min Ops Bagbinopsnal AKP Sabri, SH, Aiptu Wahidan Arisandi PS. Panit Nego dan Bripda Lungguh H Baurmin Dit Samapta Polda NTB.

Mereka disambut langsung oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Sabhara Kompol Supyan Hadi SH. Saat datang ke Mapolresta Mataram, rombongan Supervisi Dit Samapta Polda NTB bersama timnya langsung melaksanakan pengecekan mulai dari pemeriksaan peralatan patroli, kelayakan kendaraan bermotor, senpi, dalmas, hingga SAR untuk kendaraan dinas yang meliputi kendaraan Truk, roda 4 (empat), roda 2 (dua), sepeda dinas patroli.

AKBP Sihotang mengatakan, Supervisi ini adalah sebagai bentuk sarana kontrol dan waspada dari satuan atas kepada satuan bawah atas kinerjanya agar sesuai dengan arah dan kebijakan program sebagaimana yang telah digariskan organisasi kepolisian. Hal tersebut dapat terwujud dengan kesiapan anggota dan sarana prasarana pendukung.

“Pembekalan kemampuan juga akan terus kami berikan kepada personel, tingkatkan juga pendidikan kuliah bisa untuk menempuh jenjang karir, katanya dalam memberikan motivasi.

AKBP Sihotang juga menegaskan kepada personil Sat Sabhara Polresta Mataram agar selalu memberikan pelayanan secara profesional kepada masyarakat, jangan takut apalagi khususnya menangani aksi unjuk rasa sesuai Peraturan Kapolri Nomor 1 Tahun 2009 Tentang Penggunaan Kekuatan Dalam Tindakan Kepolisian sudah ada tahap-tahapan tindakan Kepolisian, tegasnya.

“Dalam setiap melaksanakan tugas harus dilaksanakan secara profesional, guna memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman yang maksimal kepada masyarakat,” pesannya.

Kepercayaan masyarakat harus kita jaga, karena ini berpengaruh pada citra polisi di masa mendatang dan selalu tanamkan jiwa semangat dalam bertugas ,” tandasnya.(Adb)